



LANDKREIS
FREYUNG-GRAFENAU



MEHR RAUM
UND ZEIT.

Abschließend darf ich noch die Sondersituation der Grenz-Landkreise unterstreichen. Der Landkreis Freyung-Grafenau liegt im Dreiländereck zu Österreich und der Tschechischen Republik. Grenzen gelten bekanntlich als „Wunden der Geschichte“. Wunden sind sensibel und bedürfen einer besonderen Behandlung.

Jede Grenze ist historisch verbunden mit Leid, aber auch mit viel Freud. Seit dem Fall des Eisernen Vorhangs hat sich – ganz im Sinne eines vereinten Europas - grenzüberschreitend sehr viel Positives entwickelt, bis hin zu einem gemeinsamen Lebens-, Wirtschafts- und Kulturräum. Die Pandemie stellt auch und gerade die grenzüberschreitende Zusammenarbeit vor große Herausforderungen.

Es ist die letzten Monate objektiv festzustellen, dass gerade in den Grenz-Landkreisen sowohl zur Tschechischen Republik als auch zu Österreich, das Infektionsgeschehen intensiver ist als in anderen Regionen Bayerns. Das liegt nicht daran, dass in diesen Regionen die Menschen unvernünftiger sind oder dort die getroffenen Maßnahmen nicht so wirkungsvoll umgesetzt werden.

Dankenswerterweise haben Sie persönlich und die gesamte Staatsregierung stets ein besonderes Augenmerk auf das Thema Grenze und wechselseitige Beeinflussung des Infektionsgeschehens gelegt.

Namens des Landkreises, aber auch persönlich, bitte ich Sie abschließend auch bei diesem Anliegen um Ihre Unterstützung!

Gerne stehe ich zur Verfügung, um all die genannten Themen weiter zu denken und praktikable sowie vernünftige Lösungen zu entwickeln.

Vielen Dank für Ihr stets offenes Ohr!

Mit freundlichen Grüßen